

Bulnes reveló estrategia de la Derecha

Golpe mediante acusación constitucional contra Allende

1 DIVERSOS personajes de la Derecha, evidenciando un alto grado de histerismo, han revelado que el único propósito que les anima es evitar que el Presidente Allende cumpla su periodo presidencial, señalando múltiples formas dirigidas a derrocar al Gobierno legalmente constituido.

Francisco Bulnes Sanfuentes, senador del PN, en el programa de TV "A esta hora se improvisa", sostuvo que si el Presidente Allende no acogía la posición de la mayoría del Congreso respecto a la reforma constitucional Hamilton-Fuentealba, lo único que correspondería era acusarlo constitucionalmente. Agregó que si el Congreso no procedía de esta manera estaría faltando a sus deberes constitucionales. Como se puede apreciar, la Derecha no descarta la acusación constitucional contra el Presidente Allende de acuerdo al plan formulado en una reunión comandada por el senador de la llamada Democracia Radical, Raúl Morales Adriasola, quien estuvo implicado en el complot



BULNES

que culminó con el asesinato del General René Schneider.

Por su parte, el senador René Fuentealba, en declaraciones formuladas recientemente al vocero y del golpismo, "La Segunda" (calificada así por el ex Presidente del PDC senador Narciso Irueta), destilando odio histórico contra el Gobierno, sostuvo que si el Presidente Allende llama a un plebiscito para disolver el Congreso y lo perdía, debía alejarse del cargo. También aquí se expresa, a través de una posición claramente inconstitucional el propósito de derrocar al Gobierno Popular.

El fascista Pablo Rodríguez va más lejos. En una entrevista publicada por la revista "Ercilla" afirmó: "Si un golpe de Estado se produce es porque los militares ven a cumplir con su deber. Si el marxismo sobrepasa la estructura democrática, los militares deben actuar. No hacerlo sería traición a la Patria". Consultado si el Gobierno habría sobrepasado esa estructura dijo: "Categoricamente sí". Luego, Rodríguez pretendió desmentir estas declaraciones indicando que "Ercilla" habría "tergiversado groseramente" sus afirmaciones. Pero "Ercilla" replicó publicando el siguiente párrafo contenido en el folleto de Pablo Rodríguez que dice: "La Unidad Popular está definitivamente encerrada en un callejón sin salida. O se mantiene en los moldes institucionales y fracasa como Gobierno revolucionario, o sobrepasa esos moldes y abre

camino a un Gobierno Militar Nacionalista". Luego agregó que "nuestro movimiento debe constituirse en respaldo cívico para un futuro Gobierno Militar Nacionalista". Esta posición golpista, que trasunta el desprecio a la posición constitucional de las FF. AA., fue ratificada ayer por Pablo Rodríguez en una inserción de "El Mercurio".

Bulnes Sanfuentes y Pablo Rodríguez, utilizando el subterfugio de que el Congreso faltaría a su deber si no acusa al Presidente Allende o que las FF. AA. faltaría a su deber si no actúan, están tra-

bajando abiertamente por el derrocamiento del Gobierno. A esta política ha sido arrastrada la Democracia Cristiana, que pretende liderar a la oposición.

Los que actúan con el abierto propósito de pisotear la Constitución con la consigna de que si el Presidente Allende pierde un plebiscito "debe irse"; los que atropellan el ordenamiento jurídico al intentar una acusación constitucional por la defensa que hace el Jefe de Estado de las prerrogativas del Ejecutivo y los fascistas desenfundados que llaman abiertamente a un



ALLENDE

golpe de Estado, son los que participan mañana en la llamada "Marcha por la Democracia".

Hamilton. Un "error" (?) de Bulnes

2 DE "error" y desafortunada actuación" calificó el senador demócrata cristiano Juan Hamilton la intervención del senador nacional Francisco Bulnes en el programa "A esta hora se improvisa" del domingo recién pasado.

En ese programa, Bulnes desnudó lo que sería la estrategia de la oposición ante el Gobierno, y que culminaría con una acusación constitucional al Presidente de la República.

"Yo no creo que el senador Bulnes esté pensando en una acusación constitucional contra el Presidente. Lo

que él hizo fue especular teóricamente. El hizo un recuento de las alternativas que tiene la oposición. Aun que él se pone en casos extremos a que nunca se ha pensado siquiera que lligue el Presidente. Hasta ahora nunca se ha pensado que el Presidente Allende pueda promulgar una reforma constitucional mutilada".

Insistió Hamilton que personalmente no se ponía siquiera en el caso de que "El Presidente pueda actuar como el senador Bulnes supuso".

Hamilton indicó que había sido un error, una actuación desafortunada la que había tenido el senador nacional. "Esas cosas se pueden exponer en un curso de derecho constitucional pero no en un programa de televisión", agregó.



HAMILTON

Giannini: "Olvidos" del Marqués